

てん

新聞

17.3. No.237  
発行日出新聞  
責任者

0883-88-5292  
次日には、ウグイスの初鳴  
き。実るから実るから鳴り立  
いる。二三日もすると、ナシ  
様になり。ホーチキニ位に立  
ます。陽光に一筋光るのは  
どうやらクモの糸らしい。

すると、小さな生き物も目に止ま  
り。心は、ラニ、ラニ、ラン。  
おもひ歩くのもはずんぐくる。  
そんな季節の変化を感じながら  
うの日々だけじ。二二の所の二月  
福寿草が咲きはじめたが  
とあさえぼ一軒雪せ界  
と気温の高低の激しり二月。  
自分の気分も乱山ぎれ。  
外を見る度に雪が降る  
い2、一日に三回も雪かきす  
る様な日には、内に向つて  
る気持。重苦しくする。  
雪も眺める景  
色はいいけど、  
生活してりくには  
は大変じうんざりする。  
気温が上がると、雪だけ  
も早くなり。オッ春にな  
つて来たなんこ外に向かつ  
気分にびっこくる。

欲と経済だけの世界にする  
しまつてのか。  
あまりのスピードで、先へ先へと  
急ぐあまり、走りにり拾つて



# RUN

乱

うん

散歩してると小鳥の鳴き声が、大きく響ひ立てる。  
先日も、道を横ぎり山手の枝に、ミンサガエがとまり鳴  
きだした。尾を時々ハネあげ、小さく身体に似あわず、鳴  
く姿をくばらくながめる。繩張りを主張してりる様び  
上の二方からも鳴き声がする。よく通う声で、本当に  
春を持ちかねて叫んでいるかの様。  
すると、すぐ近くへメスらしきのが飛んできただ。  
カブフル誕生。



親殺し、子殺しは、毎日の様に新聞に  
載つているし、お金、お金なんぞすべくが  
解決する様になつてしまい、自分でけ  
けしばの社会になつてしまつた。  
沖縄でどんな事があるとか、お金が  
そこを移民受け入れは、ゆおか世人の目  
オハヌと会談し、すぐ後、反対側のトウ  
にすれば、出かけ、機嫌とりをする。  
さんは人が、自主憲法だと主張してりす  
るのでから、他の国の事、言えども人びとは  
りとおもつけど。  
どう少し気温もあがり、花がいづれり咲  
きはじめ、山が動きはじめるよ、スナフ  
は気分も晴れるかみめら。

